

“Ha beneficiado a toda la comunidad”: Más de 200 quillotanos realizaron trámites del Registro Civil en sus propios barrios

Desde que inició la pandemia en marzo, las oficinas del Registro Civil en todo el país se han visto colapsadas, filas interminables de personas que buscan renovar la cédula de identidad u obtener la Clave Única es una imagen que a diario se repite en las afueras de esta dependencia ubicada en calle O’Higgins.

Esta situación se torna aún más compleja para los vecinos de los sectores más alejados del centro y también para los adultos mayores, a quienes se les dificulta mucho el traslado, sin mencionar el peligro que corren de contraer Covid-19 al estar expuestos a grupos grandes de personas tanto en las filas como en la locomoción colectiva.

Afortunadamente el concejal Jaime Tapia, consciente de este problema, desde el mes de septiembre a la fecha se ha encargado, en conjunto con el seremi de Justicia José Tomás Bartolucci, de gestionar y coordinar una serie de operativos del Registro Civil en diversos sectores de la ciudad, priorizando algunas zonas más alejadas y con presencia mayoritaria de adultos mayores.

Hasta el momento son ocho los operativos que se han realizado en sectores como Vista Hermosa de Boco en dos oportunidades, Villa Paraíso, Los Almendros en La Palma, Rautén bajo, las poblaciones Corvi, Santa Teresita, San Pedro, lugares donde más de 200 vecinos pudieron renovar sus cédulas y obtener su Clave Única.



“Ha beneficiado a toda la comunidad”: Más de 200 quillotanos realizaron trámites del Registro Civil en sus propios barrios

“Beneficia a toda la comunidad, pero especialmente a los mayores”

Para Luci Santis, presidenta de la Junta de Vecinos de la Villa Paraíso, la idea del concejal le evitó a mucha gente del sector horas de espera. *“Vino mucha gente al operativo, que vengan a los territorios es una muy buena idea porque si no hay que estar como una hora en la fila, así que agradecemos la iniciativa del concejal porque nos beneficia a todos, pero especialmente a los adultos mayores”*, señaló la dirigente.

“Fue una gestión ideal para este tiempo de crisis”

Según indicó el presidente de la Junta de Vecinos de la Villa Santa Teresita, Eduardo Torres Quiroz, ese tradicional barrio de Quillota se vio especialmente favorecido, ya que tienen más de un 90% de población adulta mayor. *“Estos meses han sido difíciles, tenemos 230 vecinos de los cuales el 95% son mayores, así que hemos tratado de apoyarlos en todo lo que podamos, yendo a buscar sus remedios, entre otras cosas, entonces lo que hizo Jaime fue excelente, algunos necesitaban renovar el carnet y otros sacar la clave única, aunque no sabían para que servía, así que fue mejor aún porque había un acompañamiento y se les explicó que con eso podían hacer otros trámites, estamos muy agradecidos”*, explicó.

“A veces los medios no dan para pagar un pasaje al centro”

Para los vecinos de un sector tan alejado como Boco, este tipo de operativos tiene un significado aún más importante, ya que más allá de las largas filas y la espera que se ahorran, algunos de los habitantes de ese icónico barrio rural necesitan ahorrar hasta el último peso, sobre todo en momentos de crisis como este. *“Jaime siempre nos ayuda mucho y ha hecho dos veces este operativo acá, es algo que valoramos mucho porque a veces los medios no dan como para pagar un pasaje al centro. Las dos veces que ha venido el Registro Civil, se ha juntado gente de todos los barrios de Boco, acá somos muy unidos y lo agradecemos mucho, porque siempre tienen muy buena disposición, ojalá no sea el último que hagan”*, cerró contenta Bernardita Cofré Molina, presidenta de la Junta de Vecinos Vista Hermosa de Boco y secretaria de la Mesa Territorial.

y tú, ¿qué opinas?

Anuncio Patrocinado

“Ha beneficiado a toda la comunidad”: Más de 200 quillotanos realizaron trámites del Registro Civil en sus propios barrios

